

DER OBERBÜRGERMEISTER

An die
Landrätin des Landkreises Lörrach
Frau Marion Dammann
Palmstraße 3
79539 Lörrach

und die
Damen und Herren Kreisräte des
Landkreises Lörrach

Rheinfelden (Baden), den 17. Januar 2017

Bewerbung für ein neues Zentralklinikum am Standort Rheinfelden (Baden)

Sehr geehrte Frau Landrätin, *liebe Marion,*
sehr geehrte Damen und Herren Kreisräte,

vor einigen Tagen haben Sie bereits die ausführlichen Unterlagen zu den vorliegenden Standortbewerbungen für einen Standort des Zentralklinikums erhalten.

Nicht anders als in den anderen bei den Standortgemeinden wird in unserer Stadt das Thema ausgiebig diskutiert. Zu diesem Zweck fand vor einigen Tagen eine Diskussionsrunde zu unserer Standortbewerbung statt, die durchaus noch einige interessante Aspekte in die Diskussion eingebracht hat.

Da grundsätzlich die Möglichkeit eingeräumt wurde, bestimmte Betrachtungsweisen auch im weiteren Verfahren einzubringen, möchte ich nicht die Gelegenheit versäumen, mit dem beigefügten Papier die Ergebnisse der Diskussion noch vor der Klausurtagung des Landkreises am 21.01.2017 zur Verfügung zu stellen. Ich halte einige der aufgeführten Aspekte unter der Prämisse einer der gewünschten objektiven Entscheidungsfindung für unsere weitere Diskussion von großer Bedeutung.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Klaus Eberhardt
Klaus Eberhardt